

« Luxembourg 4D » Le premier film projeté à l'auditorium du Musée dräi Eechelen

## **Luxembourg for Dummies**

L'histoire luxembourgeoise du 20e siècle (du démantèlement de la forteresse à nos jours) a de nombreuses facettes et n'est pas linéaire. Ainsi, le film conçu pour l'ouverture du Musée Dräi Eechelen n'opère pas de façon classique en racontant « comment c'était vraiment » : Il montrera plutôt les changements économiques, les dynamiques politiques, les flux sociaux et l'évolution dans le domaine culturel et sportif du Luxembourg.

« Luxembourg 4D » est réalisé par les chercheurs Sonja Kmec, Pit Péporté et Gianna Thommes de l'Université du Luxembourg, en collaboration avec Simone Beck et Claude Frisoni. La réalisation technique a été confiée à l'agence Imedia.

Le film repose sur des images d'archives et des dessins animés. Il peut être visionné en 4 langues (allemand, anglais, français, luxembourgeois). L'audioguide permettra à chaque visiteur de choisir sa langue préférée.



Le film dure 18 minutes et sera montré en boucle dans l'auditorium du Musée Dräi Eechelen. Il fait le lien entre l'exposition permanente, qui clôture sur le démantèlement de la forteresse et l'exposition temporaire « iLux. Identités au Luxembourg », qui traite du Luxembourg au 21e siècle.